

Comme chaque année, nous nous souhaitons bonheur, succès et santé. Au vu des résultats année après année, force est de constater que la performance de tous ces vœux est fort décevante; les succès ne s'enchainent pas toujours, le bonheur est une denrée si rare que toutes les études récentes montrent que nos compatriotes commencent même à douter de son existence et quant à la santé elle reste préoccupante en ces froids hivernaux.

Réformons les vœux. Oui à des vœux atteignables, mesurables et à notre modeste portée, oui à des vœux qui découpent notre idéal en petites briques qu'on assemblerait année après année. Alors je me lance, trois petits vœux :

Tous mes vœux de sincérité à ceux qui vont passer l'année qui vient à préparer les élections de l'année d'après.

Tous mes vœux de curiosité à ceux qui ont peur des différences, de l'étrange et de l'étranger

Tous mes vœux de ténacité à ceux qui veulent changer les choses

Et là on pourra peut-être envisager quelques moments de bonheur, un ou deux succès bien mérités dans un monde en meilleure santé. Bonne année.

**François Blachère**

Président BDDP&Fils

Phone : 33(1)5321 2811

<http://www.bddpetfils.fr> | <http://www.bddpunlimited.com>

